

陽だまり通信



今、この時を大切に

12月号

社会福祉法人 京都福祉サービス協会
塔南の園デイサービスセンター 075-662-2741
平成29年12月吉日発行

師走

12月12日は、毎年恒例になりました「今年の漢字」が発表されます。
昨年は「金」でした。皆様にとって今年はどんな1年だったでしょうか。
12月は振り返ることが多くなる月ですね。駆け足で過ぎていきそうです。



11月18日に、塔南の園の開設21周年を記念して



各階ごとに楽しめる催しを準備、デイはスマートボールです♪
ご利用者が玉をセットしたり、
得点の計算をしてくださいました。



1階事務所前では、巨大だるま落としがスタンバイ。
スパーーンと見事に打ち抜いておられました☆

オターバックスカフェ



毎年好評の「オターバックスカフェ」では、児童館の子供たちがお運びを担当してくれました。



アロママッサージ

アロマオイルを使ったハンドマッサージで、ゆったりリラックスされていました。
児童もご利用者から褒めてもらえた、「家で練習して良かった」と笑顔で話していました。

平成8年12月1日に塔南の園は開設しました。
これからも地域に必要とされる施設を目指してまいります。



2階・3階の特養フロアでは窓にお絵かきアートをしたり、ポケネットを楽しみました♪

11月11日「介護の日」に、ひと・まち交流館で行われていた「かいごフォトコンテスト」のパネル展の見学に行ってきました。



塔南の園の写真が優秀作品に選ばれ、展示されていたんです！ うれしそうに見えます☆



中京区の高齢者福祉施設「本能」で開催されたイベントGAMIに参加しました。職員バンドによるコンサートのあとは、おいしいスイーツをご馳走になりました☆ 写真はブログにも掲載しています。



11月12日に東寺で開催された「南区民ふれあいまつり」に「塔南はんなりコーラス」が出演しました。

昨年に引き継いで二回目です。ぜひ来年も。



「レイ・オハナ」をお迎えして、コンサートを開催しました。「レイ」はつながり、「オハナ」は家族という意味があるそうです♪ 唱歌、洋楽、ハワイアン～と色々な音楽を楽しめて頂きました。

平安ホテル



ランチ外出



介護者交流会

11月の介護者交流会は「食べやすい食事の工夫」をテーマに開催しました。いつか必要になった時のために食事の工夫の仕方を知ることができて良かった、と好評でした。ご利用者のご自宅での様子などたくさんお話しすることができました！

どうなんのその 検索 ブログ更新しています

レクリエーションの予定

13日と26日はパン販売の日です

- 毎週水曜日 TBT
- 毎週金曜日 アロマタイム（ハンドマッサージ）
- 12月5日 昼食外出（平安ホテル）
- 7日 将棋クラブ
- 8日、22日 塔南はんなりコーラス練習日
- 11日 いやしクラブの歌の会
- 14日 生け花クラブ
- 25日～31日 忘年会レクリエーション
- 28日 餅つき（施設全体行事）